

El mundo de la Homeopatía

A Promise of Health: la Homeopatía en la Línea del Frente en México (tercera de tres partes)*

**Barbara Grannell
Directora ejecutiva de *A Promise of Health*



*Publicado originalmente en *Homeopathy 4 Everyone* (<http://hpathy.com/>), marzo de 2017, volumen 14, número 3. Disponible en: <http://hpathy.com/homeopathy-papers/homeopathy-front-lines-mexico/>. Traducción: María de Lourdes Hernández.

**Barbara Grannell es directora ejecutiva de (*A Promise of Health, Una Promesa de Salud*). Desde hace 30 años trabaja en proyectos comunitarios sin fines de lucro, con organizaciones estatales y nacionales de los Estados Unidos y México. Ha escrito extensamente, y publicado en conjunto con su esposo acerca de la importancia del activismo social. Hoy día es una fuerte promotora del papel de la Homeopatía en el siglo XXI.

Otras memorias de la doctora Soledad Ramírez

En otra ocasión, la doctora Ramírez Medina escribe en su diario: “este día en Ayoquezco vi a una paciente por tercera ocasión. Su nombre es Janeth y tiene 28 años de edad. Ella pertenece a esta comunidad. Le ha afectado mucho la muerte de su bebé. Ha pasado ya mucho tiempo de eso y no había podido embarazarse otra vez. Hoy me sorprendió con la noticia de que espera nuevamente bebé (tiene 3 semanas de gestación, de acuerdo con los estudios de ultrasoni-

do que me ha mostrado). Está muy feliz con la noticia y lo primero que me preguntó es si el medicamento que le estaba dando podría afectar al bebé durante el embarazo. Mi respuesta fue la misma que le doy a otros pacientes.

Los medicamentos homeopáticos no afectarán el embarazo; al contrario, incrementarán su calidad de vida y, por lo pronto, la vida de su hijo. Me dijo que está muy agradecida y contenta con su embarazo, el cual cree que es el resultado de su tratamiento. Su depresión ha desaparecido y en su lugar se encuentra la felicidad por la mañana”.

Y así, pues, día tras día, semana tras semana, mes tras mes. La clínica de **A Promise of Health** está abierta cinco días a la semana y atendiendo emergencias todo el tiempo.

A pesar de los muchos retos que constantemente giran alrededor de ella, cada lunes, cuando los pacientes vienen a la clínica, la doctora Soledad se sienta pacientemente, con la mente y el corazón abierto, a escuchar con atención a los enfermos. Son las únicas personas que importan en ese instante —un hecho decisivo cuando la curación empieza o continúa su curso.

Desde que el modelo de salud A Promise of Health empezó a operar en Oaxaca, a partir de abril de 2010, hemos recibido cerca de 21 mil visitas de pacientes a nuestras clínicas, las cuales atienden a un total de 14 comunidades rurales.

Aunado a esto ofrecemos educación relacionada con la higiene y la nutrición en las escuelas, así como educación pública en torno a la manera en que actúa la Homeopatía. Tenemos alianzas con los municipios locales, viviendo dentro de la comunidad rural en donde atendemos a los pacientes. De esta manera, tenemos un modelo de salud seguro, eficaz y de bajo costo.

Está claro que en el sur de México, así como en todo el Hemisferio Sur, se necesitan más proyectos como **A Promise of Health**, que hoy se encuentra en Oaxaca. **A Promise of Health está dispuesto a trabajar con todos aquellos que estén dispuestos a actuar. Por lo pronto, el proyecto continuará con el programa rural de Oaxaca.**

Dejemos que el lector reflexione sobre esto...

El doctor Samuel Hahnemann trajo al mundo, a través del *Organon de la Medicina*, la base de todo lo que estamos haciendo con la Homeopatía. Tal y como él lo señaló, quizá podamos dedicar menos tiempo a debatir y analizar. En su lugar, podemos dedicar un mayor esfuerzo a poner el conocimiento homeopático en acción en las líneas del frente de la pobreza, haciendo que las personas enfermas sanen.

Para mayor información o para apoyar a esta iniciativa con donativos, visite el sitio: www.promiseofhealth.org

